

LESSINES

Une journée pour le bien-être de l'enfant

Lessines – 02/12/2017- Hermeline JOURQUIN - L'Avenir



Le salon de la «Petite enfance» fut l'occasion pour les parents de découvrir les nombreux acteurs.-ÉdA

Un salon entièrement dédié à l'enfance a présenté aux parents le panel d'activités possibles dès le plus jeune âge, à Lessines.

Lors du premier salon dédié à la petite enfance à Lessines, quelque 340 nouveaux jeunes Lessinois accompagnés de leurs parents ont été accueillis officiellement par la commune.

Les invités ont ainsi pu déambuler de stand en stand à la rencontre des institutions et services de l'enfance afin de glaner toutes les informations utiles dans l'immédiat ou un futur proche. Pendant que les enfants jouaient, découvraient, échangeaient par une approche ludique, leurs parents ont également pu faire connaissance avec toutes les personnes qui accompagnent l'enfant dès la naissance et qui participent à son épanouissement.

Pour Véronique Reignier, échevine de la Petite enfance, cette journée fut une réussite. *«Nous avons la volonté de mettre à l'honneur les 180 enfants nés dans les années 2015 et les 166 enfants nés en 2016. Car l'essor d'une commune passe certes par son développement économique, culturel, sportif, etc. mais il doit tenir compte également du bien-être de sa population actuelle et future, c'est-à-dire, celui des enfants.»*

Vu le panel d'activités extrascolaires proposées, il est certain qu'il y en a pour tous les goûts et tous les styles. Dès le plus jeune âge, l'enfant peut rejoindre diverses associations afin de grandir et s'épanouir encadré par des professionnels du monde de l'enfance. *«De nombreuses associations et services ont répondu à l'appel, comme le Cerceau, le CCRM, les scouts, l'Office du tourisme, la bibliothèque, le Rotary Club, Amosa, Animados, Coup de pouce, la crèche communale, Ami l'pattes, la Babillarde, la Coupole sportive et les directions des établissements*

scolaires du niveau fondamental. L'ensemble des projets menés sur notre commune contribuent au bien-être des enfants et celui de ses proches. »

Véronique Reignier tient à souligner «le professionnalisme de toutes les institutions et services qui ont cœur de participer chacun dans ses matières, au dynamisme que nous voulons insuffler au sein de notre commune »

Apparemment, les petits lessinois ont été sages car le grand saint Nicolas est allé rendre visite aux enfants pour leur remettre un colis de bienvenue.

La journée de l'enfance présentée pour la première fois sous forme de salon semble avoir satisfait les Lessinois qui ont répondu présents à l'invitation.

Venu en compagnie de toute la famille, pour Laurent Michaux, c'était l'occasion d'en savoir plus. *«Nous connaissons pas mal de choses existantes ici, mais c'est une très bonne initiative de la Commune. Cela nous permet de prendre des renseignements complémentaires sur des associations que nous connaissions mais que nous n'avions pas encore pu approcher »*. Quant à son fils, Louis 6 ans, il a apprécié pouvoir dessiner et découvrir de nouvelles activités. *«J'ai adoré la visite de saint Nicolas»*, ajoute-t-il.

Vu le succès de l'événement, le service de la Petite Enfance pense réitérer la journée.